



飯田地区人口

人 口	1,605(+3)
男 性	805(±0)
女 性	800(+3)
世帯数	817(+2)

令和 7年 1月末時点



寿大学 飯田地区ゼミナーを開催しました！

1月23日(木)、飯田公民館で寿大学飯田地区ゼミナーを開催しました。

今回は、『ボッチャ』という軽スポーツを行いました。近年では障がいの有無にかかわらず、老若男女誰でも楽しめるスポーツです。東京2020パラリンピックにおいてボッチャ個人(脳性まひBC2)の杉村英孝選手が金メダルを獲得し、チーム(脳性まひ)においても銅メダルを獲得するなど盛り上がりを見せています。当日は、東飯田からボッチャの普及活動をしている「樂遊会」の方を講師としてお招きしました。初めは、みなさん難しそうにしていましたが講師の方のアドバイスも的確で、終盤には非常に上手になっていました。



ボッチャの様子

お宝探検隊!! わらぼて作り&もぐらうち

1月24日(金)、飯田小学校2年生のみんなと「わらぼて作り&もぐらうち」を行いました。「もぐらうち」は古くは田畠を荒らす害獣であるもぐらを追い払うための行事でありましたが、現在は五穀豊穫や家内安全などを願う行事になっています。また、伝承されている地域ごとにやり方はさまざま、「もぐらうち」に用いられる道具も様々です。今回は、学校周辺のお宅にお邪魔しました。2年生の元気なかけ声が響きました。



わらぼて作り



わらぼて完成!!



もぐらうちの様子



飯田こども園にオニがやってきた！

2月3日(月)飯田こども園に3匹のオニがやってきました。「嘘をついている子」「おうちの人や先生の言うことを聞かない子」を連れて帰ろうとしました。びっくりして泣いている子、勇気を振り絞り懸命に豆を投げる子がいました。そして、オニを追い返すことに成功しました。最後には、3匹のオニたちと握手をしていました。

